



Fecha: 5 de junio del 2008

Preguntas generales: : Bonnie Widerburg, DHS: 971-673-1282
Robert Smith, Oregon Parks and Recreation (Departamento de Parques y Recreaciones de Oregon): 503-986-0665, cel 503-551-3528

Preguntas técnicas: Jennifer Ketterman, DHS: 971-673-0431
Larry Caton, DEQ: 503-229-5491

Advertencia de salud emitida sobre el contacto con las aguas de la playa del Parque Estatal Harris

Un aviso público de salud fue dado el jueves debido a los niveles altos de bacteria fecal en las aguas oceánicas de la playa del Parque Estatal Harris en el Condado de Curry.

El incremento en los niveles de patógenos y bacterias fecales en corrientes de agua son muy comunes después fuertes lluvias, cuando la corriente puede acarrear los contaminantes hacia arroyos y ríos, y las alcantarillas pueden desbordarse.

Muestras de agua indican un nivel más alto de lo normal de bacteria fecal, lo que podría resultar en gastroenteritis, sarpullidos de piel, infecciones del sistema respiratorio superior y otras enfermedades. El contacto directo con el agua debe evitarse hasta que esta advertencia sea levantada, especialmente para los niños y las personas de edad avanzada, quienes podrían ser más vulnerables a las bacterias transmitidas por el agua.

Mientras la advertencia se encuentre en vigencia en la playa del Parque Estatal de Harris, los visitantes también deben evitar caminar en los arroyos cercanos, o aguas desteñidas, y mantenerse alejados de cualquier corriente de agua que vaya a dar al océano. Los oficiales recomiendan que se evite nadar en el océano dentro de 48 horas después de una tormenta, aunque no se encuentre en vigencia ninguna advertencia.

Los oficiales del estado informan que las advertencias de las condiciones del agua en las playas están sujetas a cambio. Para la información más reciente respecto a estas advertencias, por favor visite regularmente el sitio Web: www.oregon.gov/DHS/ph/beaches/index.shtml o llame a 877-290-6767.

Aunque los funcionarios del estado desalientan el contacto con el agua, continúan alentando otras actividades recreativas en estas playas porque no representan ningún riesgo para la salud durante una advertencia. Las playas vecinas no están afectadas por esta advertencia.

Desde 2003, los oficiales del estado han utilizado un fondo federal dedicado de la Agencia de Protección Ambiental para vigilar las playas populares de Oregon y hacer reportes oportunos dirigidos al público acerca de elevados niveles de bacteria fecal. Las agencias del estado de Oregon que participan en este programa son: el Departamento de Servicios Humanos, el Departamento de Parques y Recreaciones de Oregon y el Departamento de Calidad Ambiental. Hay más detalles disponibles referentes a los resultados de estas pruebas en www.healthoregon.org/beach.

###